



DEUTSCHE MEISTERIN ist Mara Lütke – und das mit gerade einmal elf Jahren. Im Seifenkistenrennen macht der „Nachwuchs-Pilotin“ vom Friedrichsfelder Verein „Heiße Räder“ (Foto, Mitte) so schnell keiner etwas vor. Grund genug für die Stadt Voerde, Mara mit dem Sportpreis des Monats November zu ehren. In Mettingen sicherte sich Mara vor gut zwei Monaten den Titel in der Juniorenklasse. Nach den Vorläufen lag sie nur auf Platz zehn, steigerte sich dann aber deutlich und holte den ersten Meistertitel nach 19 Jahren nach Friedrichsfeld. Bei der gleichzeitig stattfindenden EM wurde Mara Vize-Europameisterin. (Foto: Lars Fröhlich)

NRZ 20.11.03.